



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► **Regierungsratsbeschluss vom 25. Februar 2014**

P145052

Interpellation Nr. 7 Peter Bochsler betreffend Öffnung Fussgängersteg an der zweiten SBB-Rheinbrücke für den Veloverkehr; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Anliegen des Interpellanten werden im Rahmen der Beantwortung des bereits überwiesenen Anzugs Stephan Luethi-Brüderlin und Konsorten betreffend Öffnung des Steges unter der neuen Eisenbahnbrücke für Velofahrende geprüft.

